
Unanimidad ficticia en el debate sobre el 
trasvase del Tajo 
El PSOE y el PP marcan sus abismales diferencias en el debate sobre el agua en el pleno municipal 

 

M. SABUCO El mantenimiento del trasvase del 
Tajo-Segura fue aprobado ayer por unanimidad de 
los grupos políticos en el Ayuntamiento de Elche -
PSOE, PP y Compromís- y así se hará llegar al 
Gobierno, pero esa unanimidad es más ficticia que 
real, ya que el PSOE y el PP pusieron de manifiesto 
que entre las posiciones de unos y otros media un 
abismo cargado de retórica política de cara a los 
regantes. Además, el pleno acordó reclamar al 
Consell un plan rector de uso y gestión y de 
ordenación de los recursos naturales en el parque 
natural de El Hondo. 
Las diferencias son tales que en el pleno fueron 
presentadas dos mociones sobre el agua, la del 
equipo de gobierno, que fue aprobada por 
unanimidad, y la de la oposición, en la que se 
reivindicaba el Plan Hidrológico Nacional aprobado 
por el Gobierno de Aznar, el trasvase del Ebro, el trasvase Júcar-Turia-Sagunto y la convocatoria, por parte 
de Zapatero, de una reunión con todos los presidentes autonómicos para lograr un pacto nacional sobre el 
agua. 
Como suele ser habitual, socialistas y populares aprovecharon el debate sobre el agua para echarse los 
trastos políticos a la cabeza y así, el portavoz del grupo municipal del PSOE, el concejal Alejandro Pérez, 
aseguraba que en lo referente al agua y a los trasvases, "si hay un partido que tiene un problema político es el 
PP y, para desgracia de los valencianos, tenemos el presidente de la Generalitat más débil de la historia, 
entre otras cuestiones por el caso Gürtel. Está deslegitimado, y eso le hace tener una posición de debilidad". 
Según el socialista, el Plan Hidrológico Nacional de Aznar "es propaganda. Desde 1420 se está pidiendo aquí 
el trasvase Júcar-Vinalopó y ha tenido que ser un Gobierno del PSOE el que lo haya hecho. Mientras, la 
Generalitat Valenciana, sus compromisos de hacer las obras del post-trasvase no los está cumpliendo". 
Para el PP, sin embargo, la postura de los socialistas con el planteamiento del trasvase Tajo-Segura, sin 
reclamar el trasvase del Ebro, que los populares apoyaron, "es un brindis al sol. El PSOE se pliega a los 
intereses de Zapatero y del gobierno de Castilla-La Mancha, de mayoría absoluta socialista", afirma la 
portavoz del PP, Mercedes Alonso. Según la líder de la oposición, "la caja de los truenos la abrió Zapatero 
cuando llegó al Gobierno. Se plegó a los intereses de un partido independentista y eso fue la muerte del 
trasvase Tajo-Segura". 
Alonso llegó a afirmar que al equipo de gobierno no le importa el campo de Elche, "cuando no hay ni 
Concejalía de Agricultura", algo que desmintió el portavoz socialista al señalar que "Emilio Doménech es 
concejal de Agricultura", dijo Pérez, quien puntualizó que "Rajoy ha renunciado a que se reivindique el 
trasvase del Ebro en su programa electoral. Nos traen una moción porque les han obligado en la regional de 
su partido y defienden el trasvase Júcar-Sagunto". 
Por su parte, la portavoz de Compromís, Ángeles Candela, resaltó que Alonso, en su intervención, "incide en 
la disputa y no en el consenso. Éstos son los diez minutos de gloria de la señora Alonso, que se caracteriza 
por no abrir la boca en asuntos locales desde hace meses, y un refuerzo a Camps, que está debilitado frente 
a Cospedal". 
 
Urbina: "Es un momento muy delicado" 
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El concejal Alejandro Pérez durante su intervención ayer en el 
Salón de Plenos del Ayuntamiento ilicitano DIEGO 
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  El PSOE y Compromís reclaman inversiones 
estratégicas a la Generalitat. Elche  
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Ninguna gracia le hizo al portavoz de Riegos de Levante, Ángel Urbina, conocer que había habido polémica 
en el debate sobre el agua. Urbina se acogió, no obstante, a la unanimidad manifestada sobre el trasvase 
Tajo-Segura "en estos momentos tan difíciles. Es la primera vez que se ponen de acuerdo en un momento 
muy delicado", dijo el representante de los regantes, quien recordó que a él no se le permitió hablar en un 
pleno sobre el agua. 
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